



www.mg.co.id

City Tajam di Segala Lini

MANCHESTER (IM) - Manchester City menjejak ke final Piala Liga Inggris. Te Citizens juga menunjukkan diri bisa tajam di segala lini.

Bermain di Old Trafford, Kamis (7/1) dinihari WIB, City menumbangkan Manchester United (MU) di semifinal Piala Liga Inggris. John Stones dan Fernandinho yang menjadi penentu kemenangan tim Manchester biru. City akan melawan Tottenham Hotspur di Wembley pada 25 April 2021. The Lilywhites mengalahkan Brentford dalam laga semifinal yang digelar sebelumnya.

Dengan dua pencetak gol dari City, mereka kini sudah mencatatkan 16 pencetak gol berbeda dalam data yang dilansir Opta. City tajam di segala lini. Secara keseluruhan 48 gol yang dicetak oleh City di semua ajang Rinciannya, 24 gol di Premier League, 11 gol di Piala Liga Inggris dan ada 13 gol di Liga Champions.

Ada 6 bek City yang sudah membombol gawang lawan. Di lini depan juga ada 6 pemain depan yang juga sudah membukukan gol. Sementara dari lini tengah,

ada 4 pemain yang sudah menjangkakan bola.

Ada dua pemain yang paling sering membukukan gol. Ferran Torres dan Raheem Sterling sama-sama bikin 7 gol. Phil Foden pemain paling produktif berikutnya dengan catatan 6 gol. Sementara itu, Riyad Mahrez dan Ilkay Gundogan bisa mencatatkan 5 gol. Gabriel Jesus, yang mampu menorehkan 4 gol.

Produktifnya para pemain City itu juga dibarengi hasil bagus yang didapat oleh tim asuhan Pep Guardiola. City sudah 12 pertandingan tak menelan kekalahan di semua ajang. Rinciannya, City sudah membukukan 9 kemenangan dan 3 hasil imbang. **vit**



JOHN STONES
Pemain Manchester City

MU Dituntut Rekrut Grealish

MANCHESTER (IM) - Jack Grealish sudah dikaitkan dengan Manchester United (MU) sejak musim lalu. Mantan bek 'Setan Merah' Rio Ferdinand berharap klub merekrutnya, terlepas status dari Paul Pogba.

Grealish menjadi motor Aston Villa musim ini, yang tampil mengejutkan dan meramaikan persaingan empat besar. Villa saat ini ada di urutan delapan dengan 26 poin dari 15 laga, sementara sejumlah tim sudah memainkan 1-2 pertandingan lebih banyak.

Memenangkan dua pertandingan di tangan bisa melontarkan Villa ke empat besar. Grealish menjadi motor penggeraknya dengan sejauh ini mencatatkan lima gol dan sembilan assist dari 15 laga.

Namanya sejak musim lalu sudah dikaitkan dengan MU, terlebih dengan spekulasi yang terus menghantui Pogba. Ferdinand sangat berharap Grealish bisa direkrut. "Saya tak peduli apakah Pogba pergi atau tidak, Grealish adalah idola saya!" ungkapnya di kanal Youtube, FIVE.

Ferdinand sudah cukup lama

memangamati Grealish dan mendengar ucapan-ucapan bagus dari orang-orang di dekat gelandang 25 tahun itu. Satu hal yang membuatnya sangat terkesan adalah kerja keras dan semangat untuk terus memperbaiki diri dari Grealish.

"Saya sudah mendengar banyak bahwa dia rajin dengan segala yang dilakukannya di luar lapangan hingga sekarang. Pemain-pemain bagus akan menemukan sebuah cara, mereka akan menanganinya. Bisakah Anda membayangkan?"



JACK GREALISH
Pemain Aston Villa

kata Ferdinand. **vit**



Kerjasama Paulo Dybala dan Federico Chiesa (kanan) meruntuhkan AC Milan.

Juventus Beri AC Milan Kekalahan

Laga tersebut menjadi panggung bagi Federico Chiesa. WhoScored memberikan nilai 8,5 pada Chiesa alias didaulat sebagai man of the match.

MILAN (IM) - Juventus berhasil mengalahkan AC Milan selaku pemuncak klasemen Liga Italia musim ini pada lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di San Siro, Kamis (7/1) dinihari WIB.

Juventus menang 3-1. Federico Chiesa mencetak dua gol dan Weston McKennie satu gol, sementara itu Rossoneri sempat mengimbangi lewat Davide Calabria.

Pelatih Bianconeri, Andrea Pirlo, mengungkapkan beberapa kunci keberhasilan timnya. Salah satunya adalah dengan menempatkan Chiesa di sayap kanan untuk menekan Theo Hernandez yang bermain sebagai full-back kiri.

"Idenya adalah untuk membuatnya (Theo) tetap di bawah tekanan dan tidak membiarkan dia terus maju sebatas

biasanya, terutama ketika dia harus berurusan dengan pemain yang juga bagus dalam situasi satu lawan satu. Itulah fungsi Chiesa di sini sehingga bisa mengambil alih orang di sepertiga akhir, posisinya mungkin berubah, tapi perannya tidak," kata Pirlo kepada Sky Sport Italia.

La mengatakan, hal terpenting dalam laga itu adalah timnya mampu mengunci permainan Milan. "Kami tidak tertarik dengan hasil tim-tim di atas kami, karena kami berkonsentrasi pada kemajuan kami sendiri. Kami akan melihat dalam beberapa bulan di mana kami berada. Hal terpenting adalah semangat tim yang ingin memegang kendali, terutama melawan pemimpin Serie A di wilayah mereka sendiri," kata Pirlo.

Laga tersebut menjadi

panggung bagi seorang Chiesa. WhoScored memberikan nilai 8,5 pada Chiesa alias didaulat sebagai man of the match. Ia begitu berbahaya selama 90 menit.

Kerjasama dengan Paulo Dybala yang berdiri di depannya menjadi mimpi buruk AC Milan. Gol pertamanya, Chiesa bermain 1-2 dengan Dybala. Nama terakhir memberikan umpan tumit yang indah dan mampu diselesaikan dengan sempurna oleh Chiesa.

Gol kedua Chiesa juga ciamik. Dybala mengarahkan bola diagonal ke depan kotak penalti Milan dan disambut Chiesa dengan kaki kanan. Chiesa menggiring bola dengan kaki kanan, yang selanjutnya melepas tembakan keras dengan kaki kiri dan gol.

Chiesa mampu melepaskan lima tembakan ke gawang Milan, dengan tiga mengarah bidang. Akurasi umpan Chiesa juga mencapai angka 90 persen. Ia merupakan pemain pinjaman dari Fiorentina. Juventus meminjamnya sampai 2022 dengan memiliki opsi pembelian. Ia masih berusia

23 tahun. Di bawah asuhan Pirlo, Chiesa memang dipercaya untuk mengisi skuad utama.

Chiesa sudah mengemas 11 laga di Serie A dengan torehan empat gol dan empat assist. Di Liga Champions, dirinya sudah bermain enam kali dengan sumbangan satu gol dan satu assist.

"Sangat senang bisa menang melawan tim tangguh dan pemimpin klasemen. Saya hanya menjalankan tugas, menjawab kepercayaan pelatih. Seluruh pemain tampil disiplin dan solid di laga ini. Dan kami akan terus tampil dengan performa terbaik di laga-laga selanjutnya," kata Chiesa di situs klub.

Sementara bagi Milan, hasil ini mencoreng catatan apik mereka pada 27 laga Serie A sebelumnya. Rossoneri ketika itu tak terkalahkan dengan 20 kemenangan dan tujuh imbang.

Dari 27 pertandingan itu, ada 25 laga yang dipimpin pelatih kepala Stefano Pioli. Dua pertandingan lainnya dipimpin Daniele Bonera saat Rossoneri membungkam Napoli dan Fiorentina musim ini.

Bonera mengambil alih karena Pioli absen akibat terpapar virus korona.

Sebelum tumbang dari Juventus, Milan kalah dari Genoa 1-2 di San Siro pada 8 Maret 2020. Jika ditarik sedikit lagi ke belakang, tiga kekalahan terakhir Milan di Liga Italia terjadi di San Siro dengan salah satunya saat melawan Inter Milan.

"Para pemain tertunduk di ruang ganti dan mereka kecewa, tapi sehat juga bagi kami merasakan kekalahan, karena kami tidak merasakan bangga atas apa yang mereka raih dalam situasi ini. Malam ini kami membuktikan kalau kami tim yang kuat," ujar Pioli kepada Sky Sport Italia.

Kekalahan ini tak menggoyahkan posisi AC Milan di klasemen Liga Italia. Milan masih memimpin dengan 37 poin dari 16 pertandingan, unggul satu angka atas Inter Milan yang ada di urutan kedua. Sementara Juve ada di urutan keempat dengan nilai 30 dari 15 laga. **vit**

Sampdoria Runtuhkan Inter Milan

GENOA (IM) - Inter Milan kalah 1-2 dari Sampdoria dalam lanjutan Liga Italia. Gol-gol II Samp lahir dari pemain yang pernah berkestok Nerazzurri.

Pada laga di Stadion Luigi Ferraris, Rabu (6/1) malam WIB itu, Inter sempat punya peluang emas untuk unggul lebih dulu usai mendapat penalti pada menit ke-12. Namun, bola hasil eksekusi penalti Alexis Sanchez dimentahkan oleh Emil Audero.

Buntut dari kegagalan itu, Inter tertinggal 0-2 di babak pertama. Gol-gol II Samp dicetak oleh Antonio Candreva lewat titik penalti dan Keita Balde menyusul usai menuntaskan umpan silang.

Di kursi pelatih Sampdoria, ada Claudio Ranieri. Juru taktik berusia 69 tahun itu pernah juga menjadi pelatih pada September 2011 sampai Maret 2012.

Ranieri memuji skuadnya atas keberhasilan itu. Dia menilai kemenangan itu karena penyerang I Nerazzurri, Romelu Lukaku tak bermain

sejak awal pertandingan.

Pelatih Inter Antonio Conte memutuskan memulai pertandingan dengan menaruh Lukaku di bangku cadangan. Pasalnya, penyerang asal Belgia itu mengalami cedera otot ringan akhir pekan lalu. Mantan penyerang Manchester United itu baru

lapangan di babak kedua tepatnya pada menit 63.

"Tak ada Lukaku sedikit membantu kami. Jika dia berada di lapangan sejak awal, kami akan lebih menderita. Semua pemain melakukan sikap dengan benar, mereka menekan hingga akhir. Kami sangat senang, kami tidak ingin kehilangan pertandingan lain setelah kekalahan di Roma," kata Ranieri dilansir footballitalia. **vdp**



KEITA BALDE
Pemain Sampdoria

Messi Sangat Penting bagi Barca

BILBAO (IM) - Barcelona meraih kemenangan 3-2 atas Athletic Bilbao dalam lanjutan Liga Spanyol. Lionel Messi membuktikan peran pentingnya dengan mencetak dua gol.

Dalam pertandingan di San Mames, Kamis (7/1) dinihari WIB, Barcelona sempat tertinggal lebih dulu setelah Inaki Williams mencetak gol cepat pada menit ketiga. Barcelona menyamakan skor pada menit ke-14 lewat gol Pedri.

Lionel Messi kemudian mencetak dua gol untuk membawa Barcelona membalikkan keadaan. Meski sempat kebobolan di menit ke-90, Barcelona tetap mampu mempertahankan keunggulan hingga laga usai.

"Hasilnya agak ketat di akhir karena kami superior di banyak fase pertandingan. Mereka unggul cepat karena kami kurang konsentrasi di pertahanan tapi kemudian kami memegang kendali, main bagus, dan sangat fokus. Tidak mudah main di sini," ujar pelatih Barcelona Ronald

Koeman seperti dilansir Sport.

Koeman juga melontarkan pujiannya untuk Messi. "Seperti yang saya katakan sebelumnya, Leo selalu menunjukkan keinginan dan main bagus. Itulah yang kami inginkan. Dia pemain hebat dan sangat penting untuk tim ini," ucap Koeman.

Tambahan dua gol tersebut membuat Messi telah mengemas sembilan gol dari 16 laga bersama El Barca. Kapten Barcelona tersebut melejit meramaikan persaingan di daftar teratas top skor LaLiga. Ia menjadi pemain tersubur bersama dengan Iago Aspas (Celta Vigo), Luis Suarez (Atletico Madrid) dan Gerard Moreno (Villarreal). **vdp**

Lionel Messi kemudian mencetak dua gol untuk membawa Barcelona membalikkan keadaan. Meski sempat kebobolan di menit ke-90, Barcelona tetap mampu mempertahankan keunggulan hingga laga usai.



LIONEL MESSI
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@algaecna.net.id